



ユニセフ募金



12月19日(木)、20日(金)の2日間、「ユニセフ募金」を行いました。代表委員会が事前に朝会で呼びかけたり、昇降口にポスターを貼ったりして、ユニセフについて伝える活動を行い、学級ではユニセフについて学べる動画を視聴するなど、全校児童が趣旨を理解した上で行いました。募金当日は、代表委員が挨拶や募金の呼びかけを大きな声で行い、とても立派でした。今回の活動を通じて、自分たちの募金が、世界の子供たちの助けになるということを知ることができました。ご協力ありがとうございました。

四小ハーモニーブリーズジャズオーケストラ

『ジャズイン府中』



10月26日(土)、27日(日)でJAZZinFUCHUに参加しました。26日は矢崎町の大東京総合卸売センターにて、心地よい気候の下での屋外演奏を楽しみました。また、ハロウィンイベントに合わせて、“仮装”にも取り組みました。

翌27日はルミエール府中にて8曲演奏しました。今年度初めての「A列車で行こう」「BIRDLAND」等に加え、6月から取り組んできた2つの新曲「BARI BARI GOOD」「GROOVIN' HIGH」の初披露、また、クラリネット奏者・谷口英治さんとの「KEYAKI Street Blues」と、充実したステージとなりました。

会場には250名を超えるオーディエンスの皆様にご覧いただきました。お越しの皆様、ありがとうございました。

『クリスマスコンサート』



12月8日(日)、府中第六中学校にて開催された「クリスマスコンサート」に参加しました。定番ナンバーに加え、「サンタが町にやってくる」「アdeste フィデレス」等、クリスマスならではの曲も演奏しました。

府中第六中学校、府中東高校、南白糸台小学校との合同演奏では、同じ地域で演奏を楽しむ者同士で交流ができ、良い刺激となりました。

1月のステューデントジャズフェスティバル、3月の定期演奏会と続きます。引き続き、応援をよろしくお願いいたします。